



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, 1^{er} août 2013

Hommage de la communauté hospitalière à Jean-Pierre Soleilhavoup, ancien Professeur de Biologie Cellulaire

Le Conseil de Surveillance du CHU de Toulouse, la Direction Générale, la Commission Médicale d'Établissement, au nom de l'ensemble de la communauté hospitalière, saluent la mémoire du Professeur Jean-Pierre Soleilhavoup décédé dans sa 76^{ème} année.

Monsieur Jean-Pierre Soleilhavoup était professeur de Biologie Cellulaire au CHU de Toulouse. La Biologie Cellulaire française perd un de ses meilleurs enseignants qui a marqué de nombreuses générations d'étudiants dans cette matière. Il a beaucoup œuvré pour la Faculté de Médecine de Purpan et pour l'Université.

Le CHU de Toulouse tient à lui rendre ce dernier hommage et à exprimer à sa famille ses condoléances attristées.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr